



## PROFECÍA DE INUNDACIONES QUE VIENEN A PORTUGAL

---

**PROFETA DR. DAVID OWUOR**

**10 DE ABRIL, 2025**

Buenos, bendecido pueblo, EL SEÑOR TODOPODEROSO, JEHOVÁ MEPHALTI, JEHOVÁ HAMELECH, EL SEÑOR, EL REY, JEHOVÁ MISQABBI, EL SEÑOR MI TORRE ALTA, JEHOVÁ ORI, EL SEÑOR MI LUZ, JEHOVÁ ROHI, EL SEÑOR MI PASTOR, JEHOVÁ KANNA, EL SEÑOR, EL DIOS CELOSO DE ISRAEL, JEHOVÁ TSIDKENU, EL SEÑOR, EL DIOS JUSTO DEL CIELO, ÉL ha hablado conmigo bendecido pueblo, una conversación muy, muy seria sobre la misión a Portugal, a Lisboa.

Y ÉL me ha estado llevando a Portugal por casi 2 semanas ahora, cada día, llevándome a sus hogares, llevándome a la tierra, mostrándome la tierra, llamando mi atención, reportándome algunas cosas, algo que ÉL quiere corregir cuando yo llegue allí, una de las grandes cosas que EL SEÑOR me mostró allí es la idolatría, sería idolatría en esa tierra.

Yo veo idolatría allí en esa tierra, muy, muy serio. Y entonces yo veo, que la gente realmente ama a las mascotas. La manera en que ellos lo están haciendo es asombroso. EL SEÑOR lo ha levantado como una preocupación, casi se ha convertido en un ídolo, los perros y los gatos, muchos.

Una casa tienen muchos perros, algunos de ellos adentro, algunos afuera. EL SEÑOR me mostró, me llevó a un hogar y entonces, también la manera como ellos se relacionan con las mascotas es tan cercana, muy cercana, muy cercana.

EL SEÑOR está llamando al arrepentimiento en la tierra de Portugal, para que la nación de Portugal pueda arrepentirse. Esa relación es demasiado estrecha, es muy impactante con las mascotas, además de lo que ahora ocurre con la mascota, entre ellos y la mascota. Es asombroso, es muy, es muy, muy terrible, muy demoníaco.

Así que, ¡EL SEÑOR está llamando al arrepentimiento en la tierra de Portugal! Mientras yo vengo a Portugal, EL SEÑOR va a anunciar LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, y ÉL va a anunciar la hora para el arrepentimiento en la tierra.

Ahora, hoy ÉL me llevó a Portugal y vino la inundación, vino el tsunami, vino la inundación y la inundación entró en las casas de la gente. Y entonces, yo vi una gran serpiente, cuando las inundaciones retrocedieron un poco, todavía había inundaciones en las habitaciones, una enorme serpiente que estaba huyendo, corriendo en el agua, muy alta velocidad a través en el agua, muy alta, muy, muy alta velocidad en el agua, una gran serpiente.

Nosotros estamos hablando de una serpiente que mide probablemente dos (2) metros, corriendo muy rápido en el agua, muy rápido, alejándose, cuando yo me paré allí. Y entonces, esa serpiente, cuando me vio, estaba huyendo. Entonces yo dije: ¡Dame la herramienta! ¡Dame la herramienta!. Yo tenía la herramienta pesada, yo quería aplastarla, cuando me preparé para aplastarla, volvió, volvió, la gente estaba huyendo. Pero yo me quedé con la herramienta. Cuando llegó, cambió, cuando vino hacia mi izquierda, del, el agua vino del océano, es el agua y entonces, esa serpiente vino del océano con el agua. Entonces cuando llegó a la izquierda, se volvió y se convirtió en una mujer, esa serpiente en Portugal se convirtió en mujer.

Y esa mujer tenía una corona, ella tenía una corona con estrellas en la, en la cara, estrellas en, en la, en la parte facial de la corona y del cuello, la cabeza hacia abajo después de la cintura ella es una mujer, ella es una mujer.

Y entonces una pierna, una pierna de la mujer, su pierna izquierda, su pierna izquierda es la pierna de una mujer, es la pierna de una mujer bajando, pero su pierna derecha es un pez, es todo el tronco y cola de un pez.

Y entonces EL SEÑOR me dio un metal pesado en mi mano, así que yo vi a los dos Profetas, así que un Profeta, yo me paré aquí, y el otro Profeta, estos dos Profetas, el otro Profeta con un pedazo de metal, yo me paré allí con el metal.

Entonces el otro Profeta me instruyó: aplástala, aplástala. Así que yo le aplasté la cabeza, le aplasté la cabeza, entonces yo aplasté también la cadera cerca del muslo aquí y yo rompí la cabeza y ella colapsó, ella colapsó.

Eran como dos (2) serpientes con troncos enormes; el tronco es del tamaño de un poste, poste eléctrico. Cuando las aguas de la inundación vinieron del océano, ellas

se estaban moviendo así, esos troncos, y ellos se transformaron en esta mujer. Y así entonces EL SEÑOR dio instrucción a uno de nosotros; así que el otro Profeta me instruyó. EL SEÑOR me dio un metal enorme, un martillo enorme, así que yo le aplasté la cabeza y ella cayó así. Ella cayó, ella cayó un poco a su derecha así, de espaldas cuando yo le aplasté la cabeza, y entonces yo le aplasté la cadera y le rompí también la cadera y la maté. Hay un serio demonio allí que EL SEÑOR me está enviando a matar. Es un ídolo que está siendo adorado allí; es del océano.

Así que va a ser una pelea seria, incluso otra pelea con los falsos profetas a mi derecha aquí. Fuego vino del cielo los golpeó y ellos colapsaron. Fue un momento muy terrible. Y cuando yo estaba tratando de levantarlos, yo dije: ¿pueden levantarse ¡Levántense! Ellos no pudieron levantarse y dije: yo quiero levantarlos para que puedan arrepentirse, puedan arrepentirse. Ellos tenían miedo de que me acercara. Ellos pensaron que iban a morir. Así que es una situación muy seria en Portugal. ¡Va a haber mucha guerra!

EL SEÑOR me está enviando allí para luchar por la Iglesia, para luchar por la tierra, para luchar por los portugueses, para luchar por el pueblo, para que puedan entrar en EL REINO DE DIOS, para liberarlos de este ídolo que ellos adoran. Hay esta mujer, la reina del mar que ellos están adorando. Así que yo voy a matarla, derribarla para liberar la tierra, dice EL SEÑOR TODOPODEROSO.

**¡EL MESÍAS VIENE bendecido pueblo! ¡Preparad el camino DEL SEÑOR!**

Todah Rabah, Boker Tov, Haverim.

¡Gracias!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: [www.repentandpreparetheway.org](http://www.repentandpreparetheway.org) <https://www.jesusislordradio.info>

